



Querido/a Autónomo/a, Pequeña Empresa, Comerciante Local;

Días complicados, difíciles, quiero dirigirme a vosotros/as autónomos/a y empresarios/as de comercio local, para transmitir todo mi ánimo, y la certeza de que el equipo de gobierno del Ayuntamiento de Mérida, estará a vuestro lado a fin de tratar de paliar los efectos de la situación, e incentivar la pronta recuperación de la economía local.

La situación de cierre provocada por el COVID-19, y las graves consecuencias que está ocasionando, nos lleva a adoptar una serie de medidas económicas y fiscales, que vienen a completar las puestas en marcha por el Gobierno de España y la Junta de Extremadura, como el aplazamiento del Impuesto de Bienes Inmuebles (IBI) y del Impuesto de Actividades Económicas (IAE), así como la exención de las tasas de ocupación de vía pública para terrazas y veladores, o por los servicios prestados por concesiones administrativas.

Sabemos que si hay algo que afecte directamente a los pequeños negocios de manera general es la incertidumbre y el desánimo, y concretamente en Mérida es la adecuada oferta turística y cultural de nuestra ciudad. Quiero que sepáis que desde el ayuntamiento de Mérida estamos trabajando, aún con más ímpetu, en elaborar un calendario de actividades y eventos que favorezca la afluencia de visitantes en la ciudad, diseñando diferentes estrategias y acciones de promoción de Mérida como destino.

Está siendo nuestra manera de actuar no cancelar ningún evento o espectáculo cultural, si no aplazarlo, de esta manera también echamos una mano a la pequeña empresa del sector cultural, hostelería y comercio en general, así como agilizando los pagos desde el consistorio de facturas a todas las personas autónomas y pequeños negocios, sabemos la importancia que tiene para vosotros es estos días especialmente contar con una administración ágil y competente.

Seguimos con la planificación y ejecución de proyectos que verán la luz en cuanto se acabe el Estado de Alarma, toldos en las calles más turísticas de la ciudad, proyectos financiados tanto por la Junta de Extremadura como con recursos municipales. Nuevo sistema de microclima, unificación del mobiliario urbano, ampliación del hijo musical,



programa de coworking, formación adaptada para vosotros según vuestras necesidades, fiesta del comercio, campañas promocionales del comercio local, programas de dinamización del pequeño negocio, y tantas otras, muchas de ellas propuestas por vosotros mismos y que realizaremos juntos de la mano, como siempre hacemos.

Es muy difícil saber qué va a ocurrir, pero juntos, apoyándonos con la mirada puesta en la realidad, en soluciones rápidas, eficientes y en la empatía, Mérida será resiliente, Mérida ganará la batalla al COVID-19. Y con el compromiso de que cuando pase esta situación nos volcaremos en campañas de promoción del comercio local para fomentar el consumo en las pequeñas empresas de la capital autonómica.

Estamos a vuestro lado, y estaremos a la altura de la confianza depositada en este equipo de Gobierno, cumpliendo con vuestras expectativas, y tratando de dar respuesta a vuestras necesidades.

Agradeciendo vuestra comprensión y buena disposición en estos momentos difíciles, un cordial saludo.

Mérida, a 26 de Marzo de 2020.



El Alcalde

Fdo.: Antonio Rodríguez Osuna